
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jet93“ vom 18. Januar 2018, 15:10

Gelungene Transferperiode, sofern es keine bösen Überraschungen bis zum 31.1. mehr gibt!
Insgesamt hat man den Kader noch flexibler und breiter gemacht, mit Garcia und Stefaniak auf
den ersten Blick sogar Spieler geholt, die uns sofort weiterhelfen. Der Teuchert-Transfer war
nachvollziehbar, zumal Teuchert ja selbst gehen wollte. Mit Gislason hat man zuletzt einen
"Schwerverdiener" losbekommen. Ich denke, wir sind für das Aufstiegsrennen gut gerüstet.
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